

# カリタス大船渡ベース 地ノ森いこいの家

# 大船渡だより

## 活動紹介 ツアーに参加してみませんか？

コロナ禍が少し落ち着いてきて、3月にまん延防止重点措置が解除となり、復興した被災地を訪ねたいとツアーを組んで、カリタス大船渡ベースやカトリック大船渡教会を訪問してくださる方が増えて来ています。今のところ関西からの方々が多く、司教様や神父様が団長になったツアーが多いです。

大船渡ベースに到着すると、ベース長がベースの紹介をし、これまでの支援に対する感謝をお伝えしています。そして11年前の震災の様子をDVDで視聴します。その後、ベース長も大型バスに同乗して、DVDに映っていたところを回りながら、陸前高田に向かい、震災遺構を見学して、復興祈念公園に到着し、完成した防潮堤の上から海に向かって黙祷を捧げ、復興のシンボルである『奇跡の一本松』を見学して、気仙沼方面へ出発します。



ツアーに参加した皆さんは口々に「実際に現地に来てみないと分からぬことがたくさんあった。」とか「防災の意識が高まった。」と感想を話してくださいます。大船渡ベースでは、新型コロナウイルス感染症の状況を見ながら、被災地の復興見学を受け入れていますので、どうぞお問い合わせください。

## 活動紹介 結果にドキドキ…

3年前から始めた『英語学習会』。毎週土曜日に開催しています。学校の英語の授業が楽しくなるようにと、学校の教科書の復習を中心に、ひとつひとつ丁寧に取り組んでいます。現在は中2男子1名、中1女子1名。1学期の期末テストの成績はどうだったかなあと期待がふくらんでいます。



## 地域のイベント 市内一斉清掃



6月5日(日)早朝、大船渡市では市内一斉清掃が行なわれました。天候に恵まれ、各地区ごとに地区内を分担し、草を取り、側溝の泥を上げ、それを市が手配したトラックが回収しました。地区によっては公園内の花壇の手入れを行なったところもあり、朝からひと汗かいて街がきれいになって、清々しい気持ちになることが出来ました。

※詳しくはお問い合わせ下さい。

### ●被災地見学を予定しておられる皆さんへ

下記URLから、大船渡ベースの現在の活動内容をまとめたHPをご覧いただけます。被災地滞在中の貴重な時間をより有効に活用する為に、ご一読いただければ幸いです。(過去の活動の様子は、ブログのアーカイブにてご確認下さい。)

★<https://sites.google.com/view/oohunatobase/> (※一部のスマートフォンでは、文章の段落が崩れて表示される場合があります。)

### ●カリタスみちのくへつないだ10年、つながるこれから~

インターネットで『カリタスみちのく』を検索していただくと、カリタスベースや小教区の有志グループ同士の情報共有、情報発信を行なっているページをご覧いただけます。

### ●カリタス絵手紙の輪

… 随時参加者を募集しています。

### ●被災地見学のご案内

… ご希望の方はお問い合わせ下さい。

## ボランティア登録者数

男性 678人  
女性 1391人  
⇒合計 2069人

### ◆6月1日～6月30日 ボランティア数

男 性: 0 名  
女 性: 0 名

新型コロナウイルス感染予防のため、当分の間、ボランティアさんの受け入れを中止とさせていただきます。

**大船渡市の中心地の様子 (2022/7/11 撮影)**

## 活動紹介 ベースの花壇、華やかに!

地ノ森2区の婦人部の方から、『花いっぱい運動』の花をカリタス大船渡ベースの花壇やプランターに植えさせてほしいとのお話をありました。東日本大震災で公民館が流されてしまい、地区の会議などで使わせていただいているカリタスで植えてほしいということで、昨年までより種類も数も多い100ポットの花が届きました。

花を植える時間になると、婦人部の皆さんのが大勢集まってくださって、準備していたプランターや鉢、花壇にあつという間に植え終わりました。ベースの花壇に咲いていたピンクのバラと白花ホタル



ブクロ、ベゴニア、百日草、サルビア、ケイトウ、コリウス、マリーゴールド、日日草などの色鮮やかな花が加わって、より一層華やかになりました。初めてカリタス大船渡ベースに来てくださった方や、久しぶりにお会いできた方、最近引っ越ししてきて仲間入りした方等々、地域の方々といっしょに作業が出来て、とても良い交流の場になりました。



## こんなこともしています。

活動を自粛した頃から、サロンが再開された時に向けて手芸品のキット作りや、訪問先への手土産となる手芸品作りを始めました。

サロン用の作品は、細かい作業が難しくなっている方でも1人でも(もしくはちょっと手助けすれば)出来る物で、1回のサロン(2時間弱)で完成する作品を心掛けています。作品は試作して「これなら出来そう!」となったら、すぐ作業に取り掛かれるように材料を準備して1セット分ずつ包装してキットにしています。すでにサロンで使用して皆さんと一緒に作品作りを楽しんでいます。

手土産としている物は、試作してみて「皆さんができるにはちょっと難しいかな…。」という物や、「めんこい(可愛い)!」と思わず笑顔になるような物を選び、心を込めて作っています。手渡すととても喜んでくださいます。

使用している材料は、皆様から支援していただいた物です。地域の方々との交流に役立たせていただいているあります。



改めて…たくさんのご支援ありがとうございます。もし、サロンで作れそうな作品があれば、是非お知らせください。

## 2022年6月1日～6月30日の活動紹介

予定していた3月から延期を余儀なくされていた『東日本大震災追悼11周年祈念ミサ』が行われ、遠方より訪れて下さった皆様と共に祈ることが叶いました。これまで訪れて下さった多くのボランティアの皆様方との心の交流も思い出され、長い月日を共に歩んで下さる皆様に、改めて深い感謝を感じる月となりました。

コロナ禍以前の様な、地域の方々との直接の交流を含むボランティア活動を行なう事は、未だ難しい状況ではありますが、『感じる・伝えるボランティア活動』としての被災地見学を再開できることに喜びを感じています。

- 2・16・30日 (木) スマホなんでも相談室
- 4・18日 (土) 地域支援・気仙大工左官伝承館
- 7・21・28日 (火) 海の星幼稚園ほしつクラブ
- 8日 (水) ・ 19日 (日) 被災地見学
- 9日 (木) 上山東アパートサロン『ちようちよ飾り』作り
- 14日 (火) 地域支援・りんご農家
- 15日 (水) ファミリーサポート子ども預かり
- 17日 (金) 元気度アップ教室
- 23日 (木) カリタススマホ教室
- 11日 (土) ・ 28日 (火) 地域支援・高齢者宅庭園

### <その他>

- ・個人依頼
- ・カリタス工房
- ・玄関先訪問
- ・カリタス絵手紙の輪
- ・ベース整備

### <定期活動>

- 水・土曜日…買物送迎
- 水曜日…手芸サロン
- 土曜日…小・中学生のための英語学習会